





Versailles, le jeudi 11 Août 2005

Très Saint Père.

Agenouillés aux pieds de Votre Sainteté, nous venons confier à Votre sollicitude notre grande douleur.

Nous dirigeons une association de jeunes, «EN'AVANCE», avec la volonté de participer aux JMJ. Pour cela, 120 jeunes sont partis à vélo de Notre Dame de Paris le 5 Août dernier, pour rejoindre par étapes Cologne, où nous devions arriver Dimanche 14 Août.

Hélas, Très Saint Père, un drame nous est survenu : une jeune fille de notre groupe, Marie MAUVISSEAU, est morte Mardi 9 Août, à la suite d'une chute de son vélo sous un engin agricole. Notre aumônier a pu lui donner l'Extrême-Onction, avant qu'elle ne remette son âme dans les mains de Dieu.

Tout notre groupe est revenu à Versailles pour assister à son enterrement, Samedi 13 Août, en l'Eglise Sainte Jeanne d'Arc. Puis nous repartirons à Cologne pour participer au service des handicapés, avec l'association Domus Vitae.

Très Saint Père, notre peine est immense, mais nous voulons l'offrir pour l'Eglise. Nous croyons fermement à la Communion des Saints, et demandons déjà à Marie Mauvisseau de nous aider à recevoir la Grâce de Dieu.

Très Saint Père, nous soumettons un souhait à Votre bonté paternelle : serait-il possible que Vous portiez l'intention de Marie Mauvisseau et de sa famille lors de la messe que Vous célébrerez le 21 Août à Cologne ?

Confiants en Votre grande sollicitude, dans l'Espérance de la Résurrection, nous assurons Votre Sainteté de nos sentiments très filiaux et très respectueux.

Abbé Denis Coiffet (FSSP) Aumônier Nicolas Sévillia Président Erwan Le Méné Président délégué